



21. September 2016 Medienmitteilung 02/2016

## **Neue Verwaltungskommission Sportbahnen Melchsee-Frutt**

Die Wahl der Mitglieder und des Präsidiums der neuen Verwaltungskommission Sportbahnen Melchsee-Frutt für die Amtsperiode 2016 – 2018 fand am 13. September 2016 statt.

Der kürzlich genehmigte zweite Nachtrag zur Einung (Grundgesetz) der Korporation Kerns ermöglicht, dass neu auch Nichtkorporationsbürger in die Verwaltungskommission der Sportbahnen Melchsee-Frutt

gewählt werden können. Die Anzahl Mitglieder der Verwaltungskommission hat der Korporationsrat auf sieben festgelegt. Bis auf weiteres werden zwei Korporationsräte in der Verwaltungskommission Sportbahnen Melchsee-Frutt vertreten sein.

An seiner Sitzung vom 13. September 2016 hat der Korporationsrat aus elf Wahlvorschlägen folgende Mitglieder für die Amtsperiode 2016-2018 in die Verwaltungskommission Sportbahnen Melchsee-Frutt gewählt (in alphabetischer Reihenfolge): Korporationsrat Stefan Bucher, Kerns / Korporationsrat Markus Ettlin-Niederberger, Kerns / Jost Durrer, Durrer Jost Energie GmbH, Kerns / Bettina Hübscher, Juristin, Sachseln / Jörg Lienert, Inhaber und Verwaltungsratspräsident Jörg Lienert AG, Luzern / Norbert Patt, CEO Titlis Bergbahnen, Hotels & Gastronomie, Engelberg / Peter Schaffner, Mitglied IG Melchsee-Frutt Freunde, Kloten.



Die neue Verwaltungskommission Sportbahnen Melchsee-Frutt nimmt ihr Amt per 1. Dezember 2016 unter der Führung der neu gewählten Präsidentin Bettina Hübscher auf. Das Vizepräsidium wird später innerhalb der neuen Verwaltungskommission Sportbahnen Melchsee-Frutt bestimmt.

Hinweis für Medienschaffende: Für Fragen steht Ihnen Niklaus Ettlin, Präsident der Korporation Kerns (Telefon: 079 789 44 87) zur Verfügung.

Korporation Kerns Sarnerstrasse 1 6064 Kerns